



PONS AUGUSTO – Toma de Decisiones

En el segundo bloque de la clínica realizada en la ciudad de Paysandú, República Oriental del Uruguay, la temática tiene de ejes el 1vs1 y manejo de balón y mejora del dribling

Esta charla complementa la primera entrega dedicada al 1 vs1 y manejo de balón acá el complemento de esas situaciones

A modo de entrada en calor Augusto trabaja driles de dribling y pases a 1 mano estimulando la creatividad en el mismo. Luego ejercitó los ejercicios de 1vs1 con Optimización del dribling.

Otro de los conceptos que se explican es el de romper horizontales a la hora de pasar en juegos de 1 vs1 más receptores y empezar a trabajar o fabricar líneas de pases. Se han utilizado ejercicios variados desde 3 vs3 a 4vs4 condicionando ataque y defensa con el objetivo de ejercitar las líneas de pase sin estructuras Rígidas sino desde la propia interpretación de los espacios y la de defensa por parte del jugador, este módulo se encuentra repleto de ejercicios.

Nuestro agradecimiento a Brian Fariña por el resumen libre